

Schulsozialarbeit... Wir stellen uns vor!

Hallo,

ich heiße **Ines Schulze** und bin eine der Schulsozialarbeiterinnen an dieser Schule.

Ihr findet mich in der Regel im Felix oder in den Pausen auch auf dem Schulhof.

Da ich gern koche, biete ich natürlich auch hier eine Koch - AG an.

Wenn ich zu Hause bin, fühle ich mich bei unseren Tieren sehr wohl.

Mit kleinen Ziegen zu spielen macht echt Spaß.

Ansonsten bin ich bekennender

Harry Potter Fan. 😊

Sprecht mich gern an.

Herzliche Grüße, Ines Schulze

